
Câmara Municipal de Jaguariúna 

Estado de São Paulo 

 

 
 

REQUERIMENTO Nº 395 /2021 

 

Senhores Vereadores, 

 

 
Requeiro à Mesa, depois de ouvido o Plenário e dispensadas as 

formalidades de praxe, para que seja oficiada a Secretaria competente a fim de 

informar porque ainda não foram realizados os devidos reparos na rotatória da 

Avenida Emílio Marconato, conforme indicação de nº 450/2021 realizada no mês 

de setembro.  

 

JUSTIFICATIVA 

 
O requerimento se faz necessário visto que rotatória acima 

mencionada faz parte de importante cruzamento de veículo que se utilizam da avenida 

para acessar o distrito industrial bem como o referido bairro. 

A referida rotatória encontra-se quebrada soltando partes de 

concreto na avenida e a cada dia os danos aumentam. 

Pela sua quebra, a grama ali plantada está se perdendo e em época 

de chuvas, escorre barro por toda a rua. 

Por todo narrado, esses fatos estão causando riscos aos motoristas 

principalmente para motociclistas, devendo assim ser realizado os devidos reparos de 

forma emergencial. 

 Isto exposto, espera que este requerimento seja bem acolhido pelo 

Poder Executivo de Jaguariúna, que na certa atenderá e expedirá o ofício o mais 

rápido possível, trazendo as informações aos munícipes. 

Gabinete Ver. APE , 24 de novembro de 2021. 

a. VEREADORA ANA PAULA ESPINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 07 de dezembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 08 de dezembro de 2021. 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


